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有 關 第 一 屆 香 港 中 學 文 憑 試 畢 業 生 升 學 及 就 業 出 路 事 宜  
(由 社 會 服 務 委 員 會 轉 介 至 區 議 會 大 會 討 論 ) 

 
背景：新高中學制已實施了一年，其課程內容、教學模式、評核方法等，都已 

透過學校層面向家長闡釋。雖然當中仍需不斷調整和完善，但總算有一 

個實施的方向。然而，2012 年將會產生第一屆新高中畢業生，他們升學 

或就業的出路情況卻仍未有詳細的公佈、宣傳。除原有大學學位數目外， 

政府會否增加學位、副學位、文憑的數目呢? 開設學科的類別為何? 入 

讀條件怎樣? 以致對香港中學文憑試的資歷架構的認受性如何? 這些問 

題，普遍家長、學生、以致老師都仍未清晰和掌握，這會對他們造成憂 

慮。故我們促請教育局： 

1. 盡快向公眾交代參加香港中學文憑試後學生的出路機會詳情。 

2. 香港中學文憑試的資歷認可如何配合學生的升學和就業。 

3. 考慮舉辦分區大型的新高中升學、就業及資歷架構的博覽會。 

 

請各委員指正及支持！ 
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